



PENGADILAN TINGGI AGAMA JAWA BARAT

Jl. Soekarno-Hatta No. 714 Telp. (022) 7810365 / Fak. (022) 7810349 KODE POS 40293

Homepage: www.pta-bandung.go.id / e-mail: surat.ptajawabarat@gmail.com

BANDUNG

Nomor : W10-A/ 1197 /HM.01/III/2020

12 Maret 2020

Lampiran : -

Perihal : **Himbauan Pelaksanaan Budaya
Jumát Bersih dan Sehat**

Yth. Ketua Pengadilan Agama se-Jawa Barat

Assalamualaikum Wr., Wb.

Sehubungan dengan Surat Direktur Jenderal Badan Peradilan Agama Mahkamah Agung Republik Indonesia nomor : 809/DjA.3/HM.01/3/2020 tanggal 4 Maret 2020 perihal sebagaimana tersebut pada pokok surat, dengan ini kami sampaikan bahwa dalam rangka mewujudkan pola hidup sehat dan bersih yang sangat mempengaruhi produktifitas kerja yang berkualitas bagi perkembangan instansi tempat bekerja, diminta kepada Saudara untuk melaksanakan budaya "**Jumát Bersih dan Sehat**". Adapun kegiatan tersebut dilaksanakan dengan ketentuan sebagai berikut :

1. Jadwal pelaksanaan Jumát Bersih dan Sehat :

a. Jum'at sehat : Setiap Jumát pagi Minggu I dan III Pukul 08.00 s.d 10.00 WIB

b. Jum'at bersih : Setiap Jumát pagi Minggu II dan IV Pukul 08.00 s.d 10.00 WIB

Diharapkan setelah selesainya agenda tersebut, seluruh aparatur bergegas berganti pakaian batik / yang telah ditetapkan, sangat tidak diperkenankan tetap mengenakan pakaian olahraga pada saat jam kerja.

2. Dilaksanakan oleh seluruh pegawai dari mulai unsur pimpinan hingga seluruh pegawai tanpa kecuali;

3. Kegiatan tersebut dapat dilakukan dengan aktifitas sebagai berikut :

a. Olahraga, berupa senam bersama/jalan sehat/olahraga lainnya;

b. Kegiatan bersih-bersih di masing-masing lingkungan kerjanya, seperti kerja bakti, membersihkan halaman kantor, ruang di dalam kantor dan ruang pelayanan publik antara lain : PTSP, ruang tunggu, ruang sidang, ruang mediasi, ruang kaukus, ruang laktasi, tempat bermain anak, kantin, ruang merokok, layanan difabel, area parkir, toilet para pihak, musholla dan area lainnya.

4. Tetap melestarikan K3 (Kebersihan, Keindahan, dan Kerapihan) di lingkungan satuan kerja masing-masing.

5. Pelaksanaan Jumát bersih (Jumát pagi minggu ke II dan IV) dilengkapi dengan absensi dan dilaporkan kepada Pengadilan Tinggi Agama Jawa Barat melalu email : surat.ptajawabarat@gmail.com.

Program ini diharapkan dapat menumbuhkan rasa kebersamaan serta memupuk rasa tanggung jawab seluruh aparatur akan pentingnya kebersihan lingkungan kerja yang bersih, sehat, dan kondusif untuk memberikan pelayanan dengan sebaik-baiknya kepada masyarakat.

Demikian, atas perhatiannya kami ucapkan terima kasih.



M. Taufiq HZ

Tembusan :

- Yth Direktur Jenderal Badan Peradilan Agama Mahkamah Agung RI.